
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0532/2023

Ecatepec, Estado de México, 27 de mayo de 2023

**LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A MUJER ORIGINARIA DEL
ESTADO DE GUERRERO REPORTADA COMO DESAPARECIDA**

- *La joven fue hallada en buen estado de salud y se le brinda protección hasta la llegada de sus familiares.*
- *Policías de Género la encontraron sentada en la entrada de un hotel.*

Derivado de la colaboración interinstitucional, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron a una mujer originaria del estado de Guerrero, quien fue reportada como desaparecida.

Luego de que desde el día de ayer se desconociera el paradero de una joven de 19 años de dicha entidad, sus familiares hicieron la denuncia correspondiente ante las autoridades, por lo que se generó una Alerta Violeta, así mismo la información fue compartida a la entidad mexiquense ante su posible ingreso a este territorio.

Al tener conocimiento del hecho, personal de la Dirección General de Policía de Género de la SS inició las labores de búsqueda y tras la movilización fue notificado sobre la presencia de una mujer que al parecer no era de la zona. Enseguida, a fin de verificar que todo estuviera en orden, elementos de dicho agrupamiento acudieron a la avenida Morelos, esquina con la calle Mariano Matamoros, en la colonia Hogares Mexicanos, en el municipio de Ecatepec.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

A su arribo, observaron que permanecía sentada en una banca de la entrada de un hotel, junto a su mascota. Con la finalidad de verificar que estuviera bien, los policías estatales se acercaron y al establecer contacto ella refirió que fue citada en ese punto por su pareja sentimental, quien la dejó ahí.

Indicó que llegó sola el día de ayer y se hospedó en una de las habitaciones. Acorde al protocolo de actuación, la Policía de Género de la SS brindó protección en todo momento y la trasladó ante la autoridad competente para ser entregada a sus familiares.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.